
Gisler Hans Landrat SVP Schattdorf Haldi, 26. Sept. 2019 

Herr Präsident meine Damen und Herren 

Dringende Interpolation zu den Engcrlingsschädcn und deren 
Folgen in der Urncr Landwirtschaft 
Zur Zeit sieht man die Grossflächigen Engerlingsschäden in der Urner 
Landwirtschaft. Die Folgen beziehen sich auf mehrere Jahre, dass zu Ertrags und 
Finanziellen Einbussen der Landwirtschafts Betriebe führt. 

Fragen: 
1.Hat der Regierungsrat den Ernst der Lage betreff Engerlingsschäden im Kanton 
erkannt, ( Vorhandene Schäden und Ausfälle und Folgeschäden durch Unwetter)? 

2.Werden die Schäden von einer Kantonalen Instanz aufgenommen und 
abgeschätzt? 

3.Wäre es möglich als Sofortmassnahme, so eine Futter-Aktion zu starten, wie sie 
beim Unwetter 1987 gemacht wurde? 

4.Hat der Regierungsrat für weitere solche Härte-Fälle zur Bekämpfung der Maikäfer 
und deren Larven, auch zusätzlich Massnahmen in Aussicht gestellt, um solche 
Folgen zu verhindern? 

5.lst der Regierungsrat bereit, ein Nachtragskredit für 2019 in Aussicht zu stellen, 
oder im Budget 2020 vorzumerken? 

Ich danke dem Regierungsrat für die Beantwortung der Fragen 

Erstunterzeichner 

Gisler Hans Haldi 
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Arnold Alois 65 Bürglen 


